

男子ソフトテニス部

現部長 大橋 聡広
前部長 山本 拓朗
顧問 飯坂 祥子先生

僕たち男子ソフトテニス部は飯坂先生の指導の下、今年は三年生2名、二年生5名、一年生6名、計13名の部員で夏は学校のテニスコートで、冬は体育館や格技場などで日々練習に励んできました。今年の高体連では個人戦であと一勝というところで全国大会の切符を逃してしまいました。

先輩方が引退し、期待と不安が入り交じった状態で新チームがスタートしました。皆の目標に大きな差があったりして問題が生じたこともありましたが、自分達で話し合い、解決してきました。そして団体戦での全道出場を目標にして練習してきました。その間に二年生の他に一年生ベアの全道出場もあり、確実に力をつけてきたはずでした。しかし秋季大会では残念ながら全道出場を逃してしまいました。この悔しい結果を真摯に受け止め、先生からのアドバイスである「頭を使った試合展開」を修得できるように練習していきます。

最後になりましたが、山本先輩、黒田先輩、日高先輩、盛永先輩今まで本当にありがとうございました。先輩方とテニスが出来て本当に楽しかったです。先輩方から学んだことを生かして今後がんばります。これからも応援よろしくお願いします。

